



Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, anuncia que el PP inicia acciones legales contra el Gobierno de Page por su falta de transparencia

El PP ya interpuso un recurso contra el Gobierno de Page por utilizar recursos públicos para campañas publicitarias partidistas y Page fue condenado por la JEC por el envío de cartas en periodo electoral

Cañizares ha denunciado el comportamiento del Gobierno de Page; un comportamiento “absolutamente oscurantista, que intenta evitar que se conozca su actuación”. Ha reprobado, de igual modo, el comportamiento que están teniendo desde las Cortes regionales, que están consintiendo la actuación del Gobierno de Page sin que se conteste a numerosas peticiones de documentación e información solicitada por el PP. Todo ello “nos aboca a iniciar acciones legales contra el Gobierno de Page por la falta de transparencia, de claridad y de luz en tantas políticas que está realizando y que no sirven para solucionar los problemas de los ciudadanos y, por ello, las tratan de ocultar”. “En las Cortes regionales tenemos hoy pendientes hasta 52 comparecencias de responsables del Gobierno regional para aclarar cuestiones que ha planteado el GPP en relación con temas que suponen una gran preocupación para los ciudadanos”.



Francisco Cañizares

En otro orden de asuntos, ha alertado de que el modelo de transporte sanitario que quiere implantar Page empeorará gravemente el servicio y ha recordado que CCOO ha denunciado que los pliegos para la adjudicación del contrato de transporte sanitario de Castilla-La Mancha pueden suponer la pérdida de 200 puestos de trabajo de conductores de ambulancia y de otros tipos de personal de las empresas que realizan este servicio. “Podemos hizo bandera con este tema en las Cortes de Castilla-La Mancha, pero cuando tienen reuniones entre el PSOE y la formación morada, o no hablan de estas cosas o si hablan de ello, Page no hace caso a sus socios de investidura”. Además, ha señalado que muchos profesionales de Enfermería de la Sanidad pública de la región han agotado el límite máximo anual de horario de trabajo antes de acabar el año aunque siguen trabajando. Esto se debe al caos sanitario y a que no se cubren las bajas laborales, lo que supone un problema de proporciones incalculables de cara al futuro, porque el compromiso del Gobierno regional es que esto se compensará el año que viene.

Toledo



El portavoz adjunto del Grupo Popular en las Cortes, Francisco Núñez y la portavoz de Agricultura, Lola Merino, exigen la paralización inmediata del plan de gestión de zonas ZEPA que quiere implantar Page

Núñez y Merino han mantenido una reunión con una treintena de alcaldes, portavoces y representantes de cooperativas para evaluar el grave perjuicio que supone para los agricultores y ganaderos este plan de gestión que pretende aprobar Page y que supone una expropiación encubierta de los terrenos afectados. Núñez ha indicado que este plan de gestión, que afecta a más de 80 municipios de la región, “es prohibitivo y limita la capacidad que tienen para trabajar sus tierras”. Por eso, “pedimos que haya consenso con los colectivos afectados para que se pueda seguir desarrollando la actividad agrícola y ganadera en Castilla-La Mancha”.



Merino y Núñez con alcaldes y portavoces de la región

Por su parte, Merino ha manifestado “que en Castilla-La Mancha tenemos 38 zonas ZEPA declaradas por los Gobiernos socialistas en la región, pero los afectados por el plan de gestión de estas zonas del Gobierno de Page son los que viven en el mundo rural, los que viven de la agricultura, de la ganadería, de pequeñas y medianas empresas en el ámbito rural y que apuestan por el empleo”. “Queremos que se paralice este plan de gestión por el daño que hace a más de 80 municipios de Castilla-La Mancha que necesitan respaldo, apoyo, inversión, empleo y, en definitiva, que se apueste por la agricultura y la ganadería”. “Desde el PP vamos a trabajar para que haya un plan de gestión justo, concreto y real, porque esto es trabajar por el interés general de Castilla-La Mancha, que tiene en este momento 1.800.000 hectáreas protegidas en las cinco provincias que comprende la región”.

Ciudad Real



El concejal popular, Pedro Martín, asegura que Jorge Fernández se ha convertido en el “presidente black” de Zamora al frente de la empresa pública Emuser



Pedro Martín

Martín ha asegurado que Jorge Fernández “no da explicaciones, no comparece y nadie sabe lo que hace o no hace en la empresa, una empresa con presidente y con Consejo de Administración, pero sin empleados”. “Llevamos un año y medio de oscurantismo sobre lo que ocurre y sobre lo que se hace en la empresa pública Emuser desde que el presidente es Jorge Fernández, por obra y gracia de Zamora y de su pacto de reparto de sillones”. ¿Que tendrán que ocultar, por qué se niegan a dar explicaciones a los vecinos de Ciudad Real sobre la gestión de esta empresa que estaba en liquidación y que lleva un año sin hacer nada de nada?

Le ha preguntado si es cierto que tiene en la empresa a trabajadores sin contrato, sin estar dados de alta en la seguridad social, sin cotizar y sin abonarles un salario por un trabajo que el propio concejal de Ganemos dijo que hacía personalmente. Considera que si esto es así, “estaríamos ante una infracción grave de la normativa laboral”. Se pregunta si los concejales socialistas del Consejo de Administración son conscientes de esta infracción y si lo saben los tres miembros independientes del consejo, que además son funcionarios de este Ayuntamiento.